

## Relations



La Papesse se trouve dans une position étrange par rapport aux autres Nephilim et donc aux autres arcanes majeurs.

En effet, son rôle de gardien et dispensateur du savoir occulte Nephilim donne un rôle important si ce n'est primordial à l'arcane. Mais, devant aussi assurer la pérennité de sa richesse, l'arcane a dû choisir de limiter au strict minimum les contacts avec les autres Nephilim.

Cette position centrale (en particulier durant les guerres secrètes) fait que l'arcane et ses membres sont souvent confrontés à des enjeux très importants mais essayent d'être neutres. C'est cette neutralité qui est souvent reprochée à l'arcane par les Nephilim les plus revendicatifs (en particulier de nombreux Pyrim, même si l'arcane en compte un certain nombre dans ses rangs). En revanche, beaucoup de Nephilim sont admiratifs devant le travail et l'utilité de l'arcane et ses adoptés sont globalement bien vus par leur frères.

L'arcane a tout de même tissé au cours des siècles des liens étroits avec d'autres membres du Tarot en préférant toujours l'intelligence, la sagesse à la violence et la destruction.

Ainsi, deux arcanes composent les meilleurs alliés de la Papesse. Ce sont la Maison-Dieu et la Roue de Fortune.

La Maison-Dieu du fait de sa mission de recherche et conservation des objets occultes liés aux Nephilim tombe très souvent sur des focus, des textes et des manuscrits qui intéressent au plus au point la Papesse. L'inverse est aussi vrai mais dans des proportions moins importantes. Il existe donc de très nombreux contacts, réunions et mêmes missions communes entre les adoptés des deux Arcanes. Plus encore, l'arcane de la Maison-Dieu sert aussi de bras armé à la Papesse (généralement contre des enseignements magiques et ésotériques précis). En effet, les adoptés de l'arcane XVI utilisent très souvent des méthodes violentes et guerrières pour arriver à leurs fins. Ces méthodes sont alors mises à disposition de la Papesse, surtout pour protéger les herméthèques de la Papesse

La Roue de Fortune est un arcane très proche dans les buts de la Papesse. Les échanges d'informations sont donc importants et fructueux entre les adoptés des deux arcanes. Certains membres de la Roue de Fortune peuvent même participer aux réunions et aux conclaves de la Papesse.

L'arcane a développé des relations amicales avec l'Empereur, Le Chariot, l'Étoile et le Soleil.

L'empereur, car en échange de biens matériels et de couvertures institutionnelles (en partie pour les herméthèques), la Papesse sert de base de données occultes officielle pour l'Empereur. Certains adoptés de la Papesse participent activement en tant qu'archivistes, conseillers ou bien planificateurs aux plans et aux coups montés par l'Empereur.

Le Chariot échange très souvent des étudiants du corps humains avec la Papesse afin qu'ils apprennent à décrypter du mieux possible les codes d'écriture des humains.

L'Étoile est un arcane de quête d'une forme très spirituelle et très évoluée de la Sapience. Ceux qui cherchent l'explication dans les étoiles sont dignes d'intérêts et le fruit de leurs recherches doit non seulement être intégré dans les archives de la Papesse, mais ils doivent être aussi poussés et encouragés.

Le Soleil étudie les champs magiques de l'astre brillant ainsi que le Ka-Soleil des humains. Leur quête est la poursuite la plus directe du Sentier d'Or.

Les relations avec l'ensemble des sociétés secrètes humaines, les arcanes mineurs n'ont été qu'une longue histoire de conflits et de destructions, de pillages et de vols. En effet, la papesse étant la conservatrice des secrets Nephilim écrits, de leurs connaissances, elle constitue une cible privilégiée pour les sociétés secrètes. C'est pour cette raison que l'arcane a forgé des relations avec la Maison-Dieu ou bien l'Empereur. Les Nephilim de la Papesse sont donc très sensibles sur le sujet des sociétés secrètes. Ils sont prudents, extrêmement méfiants, si ce n'est paranoïaques.

